

## CincoDías

MEDIO:

FECHA: 21/03/2018

Página 32

CincoDías  
Miércoles 21 de marzo de 2018

Fortuna 31

### PROTAGONISTAS

#### Carmen Thyssen tiene jardín en Estepona

El Ayuntamiento de Estepona (Málaga) rinde homenaje a la baronesa Thyssen con un jardín. Carmen Thyssen Bornemisza, en compañía del alcalde de la ciudad, José María García Urbano, inauguró ayer unos jardines que llevan su nombre en reconocimiento a su apoyo a la cultura y al medio ambiente, ubicados en el entorno del parque botánico de la ciudad.

Cabe recordar que la viuda del barón Thyssen cuenta con el Museo Carmen Thyssen en Málaga, con obras de su colección privada, centrada en pintura andaluza del siglo XIX, una de las más completas de las que existe en España.



EFE

#### El Rey recibe al legado español en Estados Unidos

El rey Felipe posa junto al presidente de Navantia, Esteban García Vilasánchez; la presidenta de la SEPI, Pilar Platero, y una representación de la asociación de The Legacy. El legado español en los Estados Unidos de América en el Palacio Real.



EFE

#### Contra la brecha de género, compromiso

Inserta Empleo, entidad de la Fundación ONCE, reunió a senadoras y diputadas de los principales grupos políticos para tratar la brecha de género entre discapacitadas. Un problema que, coinciden, necesita del compromiso de toda la sociedad.



EFE

#### Despedida a la selección nacional de halterofilia

El presidente del Consejo Superior de Deportes, José Ramón Lete, en el acto de despedida de la selección nacional de halterofilia, que participará en los Campeonatos Europeos de Bucarest entre el 26 de marzo y el 1 de abril.



EFE

#### La reina Letizia visita la Fundación Integra

La reina Letizia visitó ayer la Fundación Integra, para interesarse por la labor en favor de la inserción laboral de mujeres víctimas de violencia machista que realizan desde la misma. En el último, Integra facilitó la contratación de unas 1.100 personas en riesgo de exclusión o con discapacidad. Esta fundación intermedia entre empresas y entidades sociales para lograr no una simple inserción laboral, sino una integración real en la sociedad, por lo que evalúa la situación, las circunstancias y las inquietudes de cada persona y diseña un "itinerario de integración personalizado" que les permite participar en procesos de selección adecuados a su perfil.



EFE

#### Adefam entrega el Premio Familia Empresaria del año

La Asociación para el Desarrollo de la Empresa Familiar de Madrid (Adefam), hizo entrega del Premio Familia Empresaria del Año a la familia González Armero, fundadora del grupo Allbérico, presidido por Clemente González Soler.



EFE